

<https://report24-news.translate.google/pfizer-interne-chatgruppe-herstellungsfehler-qualitaetsmaengelbetrugmitablaufdaten/? x tr sl=de& x tr tl=es& x tr hl=es& x tr pt=wapp>

## Grupo de chat interno de Pfizer: defectos de fabricación, defectos de calidad, fraude en la fecha de caducidad

- 2 de enero de 2024



Imagen de símbolo: Pixabay, mike\_ramirez\_mx

La denunciante de Pfizer, Melissa McAtee, publicó una serie de capturas de pantalla de un grupo de chat en el que los empleados de Pfizer discutieron la calidad y seguridad de las vacunas Covid en 2021. La imagen moral es espeluznante: “Nunca había visto tantos informes de defectos”, “simplemente cubrir los productos caducados con nuevos datos”. Un empleado comenta: "Todos saben que es una tontería, que matará gente".

Cuando la vacuna Covid-19 de Pfizer se volvió obligatoria para los empleados en EE. UU. en agosto de 2021, numerosos empleados formaron un grupo de chat llamado *Phyzer Vaxx Council* . Cientos de empleados se unieron al grupo, incluso desde puestos directivos. Todos compartieron sus experiencias con las vacunas y no tenían ningún interés en “vacunarse” con ellas. Los mensajes del chat muestran una imagen moral que probablemente ya no sorprenda a nadie en los círculos críticos. **Pero tal vez ayude a abrir los ojos a algunos de los que todavía creen en la “seguridad” y la “eficacia” de las “vacunas probadas”.**

Melissa McAtee ya es conocida como una denunciante que filtró información desde el interior del gigante farmacéutico. El 30 de diciembre de 2023, informó con un “ [volcado de información](#) ”:

Cuando Pfizer ordenó la vacuna a sus empleados en agosto de 2021, algunos de mis colegas formaron un “Consejo Phyzer Vaxx”, que incluía a cientos de nosotros, incluidos empleados de alto nivel. Todos los días hablábamos de los males que se estaban haciendo y de las cosas que deberíamos fingir que eran normales. También agregaré correos electrónicos internos de Pfizer, pruebas de mi empleo y simplemente tonterías de la compañía a esta publicación.

**Disfrútelo, estos nunca se han visto ni publicado en ningún otro lugar.** Los nombres han sido redactados para proteger a aquellos que todavía están en la planta o que no han aceptado que se publiquen sus nombres.

Aquí también escuché por primera vez sobre Project Veritas/ [@JamesOKeefeIII](#) y [@Jodimalleyrn](#) .

Atribuye la publicación tardía de los documentos a “severas medidas de censura”. Al parecer, ella tampoco está del todo segura de si su vida corre peligro. Esto es lo que publicó el 18 de diciembre de 2023:

NO soy suicida. NO estoy deprimido. Mi coche está en pleno funcionamiento. No me han hecho ningún trabajo de gas en mi casa. ¡Amo mi vida y mi familia!





Los documentos y mensajes de chat muestran que los productos no fueron fabricados de manera limpia, pero aun así fueron enviados. Un empleado señaló que en sus 20 años de carrera en Pfizer, nunca había visto tantos informes de defectos de calidad. Otro informó que los productos brillarían en la oscuridad, y otro dijo que los productos matarían a personas, pero aun así se enviarían por motivos económicos.

Los teóricos de la conspiración antisemita también deberían estar contentos, porque un empleado señaló: "Los judíos estaban en una lista", pero sin explicar con más detalle lo que quería decir con eso. Melissa McAtee puede confirmar las identidades de las personas y que eran empleados de Pfizer en ese momento.



La cantidad completa de documentos y algunas fotografías del trabajo diario de McAtee en Pfizer se pueden encontrar en el [volcado de información](#) de X, donde actualmente prácticamente no hay censura, para disgusto de la Unión Europea.